

JIS.CO.ID

Peringatan HUT RI ke-77 di Lapangan Passamaturukang Jeneponto Diwarnai Seragam Kuning ?

Syamsir, HR - JENEPONTO.JIS.CO.ID

Aug 11, 2022 - 14:08



Peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT-RI) ke-77 yang digelar di Lapangan Passamaturukang Kabupaten Jeneponto pada Kamis (11/08/2022) didominasi dengan seragam baju warna kuning.

JENEPONTO, SULSEL- Peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia(HUT-

RI) ke-77 yang digelar di Lapangan Passamaturukang Kabupaten Jeneponto pada Kamis (11/08/2022) didominasi dengan seragam baju warna kuning.

Dari pantauan Indonesiasatu.co.id, tak hanya masyarakat yang berpakaian seragam baju kuning. Namun termasuk pihak penyelenggara kegiatan, yaitu Asosiasi Pemerintah Kelurahan Seluruh Indonesia (APKESI) Kabupaten Jeneponto juga menggunakan seragam yang serupa.

Apakah seragam baju kuning tersebut dikemas demikian sehubungan rencana Bupati Jeneponto Iksan Iskandar yang juga selaku Ketua DPD II Partai Golkar Jeneponto untuk Go ke Senayan bakal calon DPR RI?.

Seperti yang dipromosikan MC acara saat pembagian doorprize berlangsung menyebut Bupati Jeneponto "Go Senayan".e

Mslalui rilis Kabid Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jeneponto, Mansur, mengatakan bahwa sejak pukul 07.00 Wita, terlihat kerumunan massa bagaikan bak lautan yang menggunakan drescode warna kuning memadati lapangan Passamaturukang.

Kata Mansur, kegiatan yang menjadi rangkaian peringatan hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-77 ini terlihat cukup inklusif. Bukan kegiatan eksklusif untuk golongan tertentu saja, akan tetapi, kegiatan yang mencerminkan semangat kebersamaan dan kedaerahan Jeneponto.

"Seluruh representasi dari lapisan masyarakat hadir bergembira riang menyatukan diri dalam glorisifitas dan suasana kebatinan yang sama untuk menyambut peringatan hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 tahun ini," tulisnya.

Ia juga menyebut, dalam kegiatan tersebut selain Bupati Iksan Iskandar, dan Wakil Bupati, Paris Yasir, hadir juga Sekda Muh. Arifin Nur, Kapolres AKBP Andi Erma Suyarno, Dandim Letkol Inf. Agus Tanra, Kajari Susanto Ghani dan ketua TP-PKK Hj. Hamsiah Iksan, unsur Pimpinan OPD, Camat dan Lurah/Desa se-Kab. Jeneponto.

Dalam sambutan Bupati Jeneponto. Iksan Iskandar menyampaikan bahwa gerakan 10 juta bendera merah putih yang dirangkaikan dengan senam sehat merupakan perwujudan kebersamaan dalam menyambut peringatan hari kemerdekaan Republik Indonesia.

Iksan juga menambahkan harapan agar peringatan hari kemerdekaan Republik Indonesia tahun ini dapat dimaknai serta diisi dengan penuh semangat dan sukacita.

"Ahamdulillah sebanyak 25 ribu lembar bendera merah putih akan kita bagikan kepada masyarakat di 11 kecamatan secara serentak mulai hari ini," tutup Iksan.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq